



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年10月21日

第30号

校長 古本 龍夫

実りの秋を実感する！ 小体会・脱穀

10月も下旬になり、本当に秋らしくなってきました。先週は、16日(水)に小体会、18日(金)に脱穀がありました。小体会では、6年生がよくがんばって練習の成果を存分に発揮できたようでした。また、はばたき農園での最後の活動となる脱穀を5年生が行いました。もち米とうるち米を収穫しました。

第62回長崎市小学校体育大会

10月16日(水)市内の6年生が各競技に分かれて、競い合う小学校体育大会が開催されました。天候にも恵まれ、練習の成果を存分に発揮していました。6年生は素晴らしかったです。



球入れ競技



かきどまり陸上競技場



バスケットボール競技 男子 鳴見台小会場



サッカー男子 畝刈小会場



サッカー女子 畝刈小会場



※写真提供 松島スタジオさん

はばたき農園 脱穀

お天気にも恵まれ、10月18日(金)はばたき農園で、脱穀がありました。無事脱穀することができました。5年生が協力して作業を行いました。田おこしにはじまり、脱穀の作業ではばたき農園での稲作作業は終わります。この後、もみすり、精米となります。

